

CONFERENCIA DE DESARME

CD/1871
13 de agosto de 2009

ESPAÑOL
Original: INGLÉS

CARTA DE FECHA 12 DE AGOSTO DE 2009 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA DE DESARME POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL PAKISTÁN, POR LA QUE SE TRANSMITE EL TEXTO DEL COMUNICADO DE PRENSA EMITIDO POR EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DEL PAKISTÁN TITULADO "EL PAKISTÁN SUSCRIBE LOS OBJETIVOS DE DESARME NUCLEAR Y DE NO PROLIFERACIÓN"

Excelentísimo Señor:

Tengo el honor de adjuntar a esta carta el comunicado de prensa emitido ayer por el Ministerio de Relaciones Exteriores del Pakistán titulado "El Pakistán suscribe los objetivos de desarme nuclear y de no proliferación". Le ruego tenga a bien publicar este comunicado de prensa como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi consideración más distinguida.

(Firmado):

Zamir AKRAM
Embajador
Representante Permanente del Pakistán
ante la Conferencia de Desarme

Ministerio de Relaciones Exteriores

COMUNICADO DE PRENSA

El Pakistán suscribe los objetivos de desarme nuclear y de no proliferación

El Pakistán suscribe los objetivos de desarme nuclear y de no proliferación. Para llevar a cabo esta misión de manera equitativa y no discriminatoria, el Pakistán siempre ha desempeñado un papel activo y constructivo en la Conferencia de Desarme de Ginebra. Este mismo espíritu fue el que movió al Pakistán a sumarse al consenso alcanzado sobre el programa de trabajo de la Conferencia en mayo de 2009.

El Pakistán considera que al ejecutar su programa de trabajo la Conferencia debería prestar igual atención a todos los temas de su agenda, en particular los cuatro temas primordiales: el desarme nuclear, las garantías negativas de seguridad, la prevención de la carrera de armamentos en el espacio ultraterrestre y un tratado sobre el material fisible.

En los debates relativos a la aplicación del programa de trabajo, el Pakistán ha subrayado la necesidad de lograr el equilibrio con respecto a los progresos y los resultados sustantivos en todos los temas mencionados. El objetivo de la paz y la seguridad mundial y regional puede alcanzarse adoptando un enfoque equilibrado entre la no proliferación y el desarme nuclear.

La postura del Pakistán en la Conferencia se basará en principios, en particular los que sostienen que la seguridad es indivisible y que los legítimos intereses de seguridad de todos los Estados deben promoverse de manera equitativa y no discriminatoria.

En los debates sobre cuestiones de procedimiento entablados en la Conferencia, la delegación del Pakistán ha destacado la cuestión antes referida, si bien ello no debe interpretarse como un intento de reabrir el programa de trabajo acordado. Las sugerencias del Pakistán se ajustan plenamente a las normas, principios y procedimientos de la Conferencia.

El Pakistán seguirá cumpliendo un papel activo y constructivo en la Conferencia y espera que, al fomentar los objetivos del desarme nuclear y la no proliferación de manera holística, se tengan en cuenta las preocupaciones de todos los Estados.

Islamabad
11 de agosto de 2009
